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Ville de Giromagny 

Réunion de quartier du 8 septembre 2022 

Quartier : VOSGES-ALSACE 

 

Compte rendu 

Séance à 20h00 
Elus présents : Marine Arerens (jusqu’à 20h30), Christian Coddet, Marie-Noëlle Marline, Jean-
Louis Salort, André Schnoebelen (jusqu’à 22h) 
 
Secrétaire de séance : Marie-Noëlle Marline 
 
35 personnes présentes. 
 
Ce CR concerne principalement les demandes de travaux et ne rapporte pas tous les échanges 
entre les élus et les riverains. 
 
Intervention de Françis Lévêque pour le quartier des Vosges : 

• Un courrier a été envoyé en mairie à l’été 2022. Françis Lévêque remercie M. le maire pour 
sa réponse mais quelques demandes seraient restées sans suite. 

• Au n°21, un arbre à couper. 

• Borne incendie : il manque un capot. 

• Un pin se dessèche et penche en face de France Services 

• 3 lampadaires au n°30 et 31 ne fonctionnent pas  

• Rappel des règlementation de voirie : les trottoirs doivent être entretenus par les riverains. 
 
Alain Mercet :  

• « une machine désherbage haute pression avait été acquise il y a qq années, est-ce qu’elle 
est utilisée ? idem pour une balayeuse ? » 

Réponse de Christian Coddet : non pour la machine à desherbage haute pression, oui pour la 
bayeuse mais le coût des brosses est excessif. 

• Demande pourquoi l’éclairage du terrain de foot reste allumé après l’entrainement ? . 
Réponse Christian Coddet : c’est la responsabilité des clubs, pour l’extinction des lumières 
comme pour les robinets. Une sensibilisation des dirigeants sera faite. 

 
 
Mme Kohler 28 Av Schwabmünchen : 

• pas de visibilité pour sortir des propriétés à cause de la végétation. Arbustes  trop hauts à 
tailler. Demande que ce travail soit fait régulièrement. 

• Idem pour M. Jean-Claude Bralet au n° 13 : demande de taille des arbustes à ce niveau de 
la rue. 

 

• Sur le pont rue Schwabmünchen, les panneaux de signalisation provisoire sont souvent 
déplacés. Il est demandé de les fixer au sol. 

 
Mr XXX : 

• Demande amélioration du carrefour du haut de la rue Thiers. La personne s’est trouvée face 
à un camion poids lourd qui a utilisé le sens interdit. Réponse Christian Coddet : le carrefour 
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est provisoire. Il faut trouver une meilleur solution, mais laquelle ?  (les poids lourds sont 
interdits rue Thiers.) 

 
 
Jacques Morel, 2 rue Hauterive : 

• Demande quel sera le sens de circulation lorsque l’école Dr Benoit sera ouverte. Réponse 
Christian Coddet : de rue Warnod vers rue Hauterive. 

• La table de ping-pong offerte par le club de Tennis de table à l’école Dr Benoit traine sur un 
tas de sable du chantier de l’école et deviendra malheureusement gondolée. Réponse 
Christian Coddet : la table va être mise à plat. 

 
Mr YYY :  

• Demande qu’une déchèterie pour dépôt des déchêts verts soit ouverte à Giro. Réponse 
Christian Coddet : Ce n’est pas de la compétence de la commune, impossible de décider 
pour le SMICTOM. (cause de la fermeture : maison de santé, problème de transfert de 
bennes sur le parking de la maison de santé) une déchèterie sera ouverte sur la commune 
de Chaux. 

 
Mme Parrenin  av J.Moulin : 

• Demande : l’éclairage public se coupe à minuit mais un gros spot situé dans la cour du 
collège fonctionne la nuit et éclaire l’intérieur des habitations des riverains. C’est très 
gênant. 

• Demande : problème de stationnement lors des manifestations collège/COSEC etc. « C’est 
l’anarchie. »  

• Un panneau « dos d’âne » est couché dans l’herbe derrière le collège. A ramasser.  
 
 
M. Jérome Roffy, rue de la Noye :  

• Demande : faible visibilité pour sortir de la rue de la Noye sur le Fg d’Alsace du fait du 
stationnement des véhicules au abords de la sortie rue de la Noye.  

 
Mme Lucille Grillon, rue de la Noye :  constate « qu’ Illiwap est un excellent outil mais la mise en 
ligne des infos doit être réfléchie. Les horaires sont exotiques. Il y a trop d’informations. » 

• Demande : une réflexion sur la mise en ligne des infos afin qu’Illiwap soit plus agréable à 
utiliser.  

2/3 de l’assemblée de ce jour utilise l’application. La plupart approuve la demande de Mme Grillon. 
Réponse de Marie-Noëlle Marline : une amélioration sera faite avec la suppression des messages 
récurrents et un choix dans la diffusion des messages. 
 
Mme Catherine Demenus, rue Weber :  

• Demande :  un arbre pousse sur la chaussée, rue  colonel Weber : Devrait être coupé. 
 
Présentation du futur city park : 
André Schnoebelen  explique les différents lieux possibles numérotés de 1 à 4  selon le plan sur 
l’écran. 
Suggestions de l’assemblée : 

• Construire le city park à l’emplacement du SPAR 

• Si emplacement n°3 et 4, faire participer financièrement la commune de Vescemont. 

• Craintes d’incivilités, si emplacement n°3 et 4 

• Construire le city park aux quartier des Vosges et quartier Prés Heyd, les enfants seraient 
alors surveillés par les riverains. 
 
 

Réunion terminée à 23h. 
 
 
 
 


